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３－１

日 本 共 産 党 １３番 吉 田 英 策

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 子育て・教育費負担の軽減について

１ 公立小中学校の給食費を無料化すべきと思うが、県教育 教 育 長 教 育 庁

委員会の考えを尋ねたい。

２ 保育所、幼稚園の保育料の無料化・軽減に向けて県独自 こども未来局長 子育て支援課

の取組が必要と思うが、考えを尋ねたい。

３ 高校生、大学生及び専門学校生を対象とした給付型奨学 教 育 長 教 育 庁

金制度を創設すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ね

たい。

４ 県立高校生に通学費用を助成する制度を設けるべきと思 〃 〃

うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

二 国立大学への運営費交付金について 企画調整部長 企 画 調 整 課

福島大学への運営費交付金を削減しないよう国に申し入れ

るべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

三 地球温暖化対策について 知 事 環 境 共 生 課

知事は、地球温暖化対策にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

四 石炭火力発電所について

１ 石炭火力発電所の新設計画について、県はどのように対 生活環境部長 環 境 共 生 課

応していくのか尋ねたい。

２ 常磐共同火力勿来発電所の排ガス量データの虚偽報告に 〃 水・大気環境課

ついて、県の認識を尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 福島原発の事故収束と労働者の安全対策について 危機管理部長 原子力安全対策

課

１ 福島第一原発の労働者へのアンケート結果を踏まえ、危

険手当の適切な支給や健康管理の徹底等を東京電力に求め

るべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 福島第一原発構内で使用している車両の整備を確実に行

うよう東京電力に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

３ 福島第一原発の海側遮水壁の傾きについて、どのように

対応していくのか、県の考えを尋ねたい。

４ 福島第一原発で使用されている使用済燃料保管容器に強

度不足の可能性があるとされているが、県の考えを尋ねた

い。

５ 福島第二原発３、４号機で確認された不適切なケーブル

敷設の再発防止を東京電力に求めるべきと思うが、県の考

えを尋ねたい。

六 原子力防災訓練について 〃 〃

１ 原子力防災訓練において、高齢者や障がい者等の避難を

どのように行ったのか尋ねたい。

２ 原子力防災訓練において、住民への情報提供をどのよう

に行ったのか尋ねたい。

３ 県は、今回の原子力防災訓練の結果を今後の訓練にどの

ようにいかしていくのか尋ねたい。



３－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 ＤＩＯジャパン関連子会社の補助金返還問題について 商工労働部長 雇 用 労 政 課

１ ＤＩＯジャパン関連子会社であるいわきコールセンター

の補助金返還問題について、国と県にも指導監督責任があ

ると思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 多額の補助金返還をいわき市だけに求めることは適切で

ないと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 労働者への未払賃金が全額支払われるよう特別な措置を

国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

八 イノシシ被害対策について

１ 県の直接捕獲事業について、地元の意見を踏まえ取り組 生活環境部長 自 然 保 護 課

むべきと思うが、考えを尋ねたい。

２ 市町村が行うイノシシ捕獲に対する県の支援状況につい 農林水産部長 環境保全農業課

て尋ねたい。


